

日時: 2023-08-12 10:00 - 10:30 場所: デイルーム
参加者: 【ご入居者】4名【行政】1名【地域代表】1名【スタッフ】3名
書記: 高田 茉依
添付ファイル: 運営推進会議レジュメ2023.8.12.pdf
承認者:

1 ごあいさつ（西塚 裕真・グループホーム管理者）

2 運営推進委員の自己紹介（各出席者）

- ・ ご入居者4名の方に参加していただいた。

3 行事のご報告（西塚 裕真・グループホーム管理者）

- ・ 6月12日（月）に大阪大学人間科学研究科の村上靖彦教授と中央法規の編集者の方が「おはよう21」の取材に来られ、みなさんの普段の様子を見学された。7月19日（水）にヴィッセル神戸の試合観戦されている最中にパトリッキ選手、トゥーレル選手、フェリベ選手のブラジル人選手3名がサプライズ訪問で登場し、大きな歓声があがった。驚かれながらもサインをいただいたり、選手とお互いにプレゼント交換を行ったり、笑顔で交流され、特別なひと時を過ごされた。6月、7月ともに多くのご家族が面会に来てくださった。現在、コロナの感染者が増えてきており、まだまだ注意が必要な状況となっている。ご不便をおかけするが、面会の際は注意事項を確認の上、オリンピック兵庫におこしください。

4 ユニットからの報告（高田 茉依・ユニット1リーダー、大野 裕子・ユニット2リーダー）

- ・ （ユニット1）6月はご入居者のみなさんとケーキを作って父の日をお祝いしたり、近隣にお散歩にでかけ、紫陽花鑑賞をしたり、お買い物にでかけた。松蔭女子大学から介護等体験の学生さんも来られ、会話を楽しんでいた。7月はご入居者のご家族の方が送ってくださった大きなスイカをみなさんと美味しくいただいた。また、七夕には天の川の動画を流し、美しい星空を鑑賞された。7月19日にはヴィッセル神戸の観戦会に参加され、ブラジル選手3人のサプライズ訪問を喜ばれていた。
- ・ （ユニット2）6月は父の日にお写真とメッセージを贈ったり、2名の方のお誕生日をお祝いした。また、おやつ作りや晴れた日には近隣へお買い物やお散歩にでかけリフレッシュされた。7月は七夕飾りをつくったり、七夕にちなんだおやつ作りをしたり、IKEAに食器を見にでかけた。土用の丑の日には大きな鰻の蒲焼きをみなさん、おいしく召し上がっていた。暑い日が続いているが屋上で運動したりと元気に過ごされている。水分補給をしっかりと取りながら、まだ続く夏を楽しくすごしていただけるようにしていく。

5 意見交換

- ・ 【西塚】笠松商店街が解散となってしまったが、3年ぶりに和田岬まちづくり協議会主催による「和田岬下町ふれあい未入り」が8月26日（土）にノエピアスタジアム横の芝生広場で開催される。Cafe Olympia も出店予定。また、8月28日に社会福祉法人きらくえんの方がオリンピックの取り組みをみたいと見学に来られる予定。
- ・ 【原氏】ヴィッセル神戸の選手が来てくださった経緯は？
 - ・ 【西塚】ショートステイのスタッフの友人がヴィッセル神戸のブラジル人選手の通訳をしていて、オリンピック兵庫がB

eサポの活動をしていることを知って、話しが進み、来てもらえることになった。

6 第97回運営推進会

- ・ 10月14日（土）10:00
-

7 ご家族の意見・要望

- ・ ご意見、ご要望がございましたらお聞かせください。今後の運営に活かして参ります。
-